



J'AI LE DON DE SEMER L'ESPOIR



« J'ai le don de semer l'espoir » signifie tout à la fois « être doué » et « faire un don » pour que l'espoir se répande dans les communautés touchées par les trois partenaires philanthropiques d'Entraide, à savoir Centraide, PartenaireSanté-Québec et la Croix-Rouge canadienne – Division du Québec.

Ce slogan signifie, pour les donateurs

- l'espoir d'améliorer le sort des plus démunis;
- l'espoir d'aider les personnes malades ou d'activer la guérison;
- l'espoir d'aider les personnes sinistrées;



et pour les bénéficiaires de l'aide

- l'espoir d'améliorer leurs conditions de vie;
- l'espoir de recouvrer la santé ou d'être soulagés;
- l'espoir de repartir du bon pied.

Pour le visuel, rappelons quelques-unes des qualités du pissenlit, cette fleur connue de tous qui représente bien la campagne d'Entraide :

- elle améliore la qualité du sol;
- robuste, elle prend racine n'importe où, même dans les craques d'asphalte;
- plante comestible très nutritive, elle est aussi utilisée dans certains médicaments;
- les akènes qui s'envolent représentent les dons qui se répartissent dans les différents organismes, partout au Québec.

